

CORONAVIRUS COVID-19

Point situation au CHI de Haute-Comté du 29 mai 2020

L'activité liée au COVID-19 est désormais très faible sur le CHI de Haute-Comté, une dizaine de lits, non occupés en totalité, sont réservés à cet effet.

L'évolution favorable de la situation permet de poursuivre la reprise d'activité progressive de la chirurgie, et d'une manière générale celle des hospitalisations programmées. N'hésitez pas à contacter les spécialistes.

Pour autant il convient de rester prudent, de maintenir les gestes barrières et de préserver les plus fragiles. A cet effet, la limitation des visites reste en vigueur jusqu'à nouvel ordre tant sur le CHI de Haute-Comté que les EHPAD rattachés.

Le CHI de Haute-Comté a lancé sa campagne de dépistage généralisé auprès de son personnel. Ce vendredi déjà 800 agents se sont inscrits. Ce dépistage à grande échelle permettra de mieux comprendre et d'analyser la propagation de la maladie dans ce milieu professionnel.

Merci à tous, merci à la population. Votre engagement dans la lutte contre ce virus a permis d'atteindre ce résultat.

#SauvezDesViesRestezPrudent



Renseignements – contacts presse :
Service Communication & Relations Publiques

Romuald VIVOT – 03 81 38 58 57
r.vivot@chi-hc.fr

